

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL
NOTICIERO: CNN DINERO
FECHA: 28/AGOSTO/2013

Terminaron haciendo un arreglo temporal y con Standard and Poor's quitando la calificación AAA

XAVIER SERBIA: Vamos a Washington, vamos a hablar del tema del límite de la deuda. ¿Por qué? ¿Saben qué? Entramos en la versión 3.0. El Departamento del Tesoro dijo que se llegará al límite de la deuda a mediados de octubre y que una vez que se llegue no podrá pagar todas las facturas. El poco tiempo reduce la ventana que tienen la Casa Blanca y el Congreso, esto según reporta Wall Street Journal.

Es el Congreso el que aprueba el nivel de deuda que puede incurrir el gobierno federal. Actualmente la deuda pública federal es alta, 102 por ciento del Producto Interno Bruto.

Esta es la tercera versión del mismo drama. La primera fue en el verano del Hemisferio Norte del 2011, que fue muy complicada. Los republicanos exigiendo recortes como condición para subir el límite de la deuda y los demócratas rechazando precondiciones y exigiendo un aumento de impuestos. Terminaron haciendo un arreglo temporal y con Standard and Poor's quitando la calificación AAA.

La segunda fue a principio del 2013 donde hubo menos drama y ambos acordaron un incremento temporal de la deuda.

¿Cómo será esta versión 3.0? ¿Podrá ser complicada como la del 2011 o sin dolor como la del 2012?

Ambos están diciendo públicamente que no van a ceder en sus demandas, y hay que recordar que hay dos elementos claves en esto: elecciones intermedias en el 2014 donde se determina el control del Congreso y que la recuperación de la primera economía del mundo no es sólida.